





GAS NATURAL Y LA COMUNIDAD DE CANTABRIA INVERTIRÁN 3,5 MILLONES DE EUROS EN EL VALLE DE ASÓN

Las industrias de la zona y los municipios de Limpias y Ampuero dispondrán de suministro de gas natural a principios de 2005.

El consejero de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico de la Comunidad de Cantabria, Miguel Ángel Pesquera, y el consejero delegado del Grupo Gas Natural, Enrique Locutura, firmaron hoy una Adenda al convenio de colaboración para el desarrollo de la gasificación de Cantabria, suscrito en 1999, para continuar ampliando el plan de gasificación de esta Comunidad.

Según el acuerdo suscrito hoy, Gas Natural SDG construirá un nuevo gasoducto de alta presión de 6,3 kilómetros de longitud entre Colindres y Ampuero, para suministrar a las industrias de los municipios de Limpias y Ampuero del Valle de Asón, y facilitar la distribución de gas natural a los mercados doméstico y comercial en estos dos municipios,

La inversión prevista para la realización de este nuevo gasoducto y las redes de distribución derivadas en este proyecto superará los 3,5 millones de euros, de los que la Comunidad de Cantabria aportará 1,2 millones de euros en concepto de subvención.

El desarrollo del plan de gasificación de Cantabria, llevado a cabo por el Grupo Gas Natural y la Comunidad Autónoma, de acuerdo con el convenio de colaboración suscrito en 1999, ha supuesto una inversión de cerca de 25 millones de euros y la construcción de 114 kilómetros de gasoductos.

El desarrollo de las infraestructuras gasistas incluidas en el plan de gasificación permitió ampliar el suministro de gas natural a un total de 22 nuevos municipios, lo que significa que actualmente el 83% de la población de la comunidad de Cantabria puede disponer de suministro de gas natural, frente al 68% de la población que contaba con esta posibilidad antes de la ejecución de este plan.



La inversión acumulada realizada por el Grupo Gas Natural en la Comunidad de Cantabria tras la ejecución del plan de gasificación se acerca a los 120 millones de euros, lo que ha permitido dotar a la Comunidad de una red de distribución de más de 820 kilómetros de longitud.

Asimismo, el Grupo Gas Natural prevé invertir cerca de 60 millones de euros hasta el año 2007 en la región, para continuar ampliando su red de distribución y llevar el gas natural a otros 5 nuevos municipios, lo que permitiría ampliar el suministro de gas al 86% de la población de Cantabria.

Actualmente, el Grupo Gas Natural está presente en la Comunidad de Cantabria a través de la empresa Gas Natural Cantabria, que se creó en 1998 como resultado de la escisión de la Compañía Española de Gas (Cegas).

La compañía suministra actualmente gas natural en 35 municipios, a más de 100.000 clientes residenciales y a 36 clientes industriales. Además, un total de 120 empresas reciben también esta energía a través del mercado liberalizado.

Santander, 10 de diciembre de 2003